

Passage de flèches chez les archers

Publié le 13/04/2018 à 04:55 | Mis à jour le 13/04/2018 à 04:55



Les Archers ont organisé un tir spécial pour jeunes et adultes.

© Photo NR

Samedi après-midi au gymnase de La Baffauderie, les Archers de Montbazon ont organisé un tir spécial jeunes et adultes débutants, dont certains en situation de handicap. La rencontre a permis de situer le niveau de progression de chaque archer dans une ambiance très ludique. A chaque passage de niveau (minimum de points à atteindre), l'archer obtient une distinction (flèche blanche, noire, ou bleue). A l'issue du tir, un classement est établi dans chaque catégorie. Les trente archers venus d'Amboise, de Saint-Branchs, La Croix-en-Touraine, Saint-Avertin et Montbazon se sont partagés les récompenses. L'après-midi s'est terminé par le verre de l'amitié. Pour les jeunes archers de Montbazon, la saison se poursuit plutôt bien car six d'entre eux ont changé de niveau, Nils Oulhen, Agathe Bretaudeau, Clément Delaunay, Yanis Beauvais, Doriane Saramandif et Abel Boilevin.

COMMUNES MONTBAZON



RÉDACTION



SES DERNIERS ARTICLES

- > [VIDEO. Un haka géant devant la mairie de Poitiers](#)
- > [Vidéo. Une nouvelle formation au secours canin avec la Protection civile](#)
- > [VIDEO. Châtelleraut : le supermarché de la bagnole ancienne](#)